

和太鼓の音色 全国に響け



いすみの演奏集団「凧」

コンクールには、高校生5人、中学生と小学生2人ずつの計9人が出場する。編成は大太鼓3台、宮太鼓5台、締め太鼓4台、銅鑼1台。コンクールでは、課題曲「大和」と、自由曲「獅子」を披露する。

毎週火曜と木曜に岬公民館で3時間に及ぶ練習に励んでおり、今は完全な仕上

回目となる。

コンクールには、各都道府県の優勝・準優勝チームや海外招待も含め、55チームが出場する。1位の総理大臣賞など5位までが入賞で、6~15位の10チームは特別賞となる。凧はここ3回連続で特別賞に輝いている。TAKERUさんは「上位は本当に強くてうまい。凧は全員が同じボテンシャルで元気かつ繊細に演奏できるかがカギになる。できれば取っていい賞までいきたい」と、高い目標を掲げる。

リーダーで幼稚園時代から13年の演奏歴を持つ高校2年の安藤美和さん(17)は「課題曲、自由曲ともだいぶ仕上がってきただが、まだ満足していない。大会では、自分たちの一つ前に地元・大分の強豪が演奏するので、気後れしないようしっ

かり打ち切りたい。目標は5位以内です」と抱負を語った。

広域緊急援助隊は特別な救助技術を持ち、大規模災害時に都道府県の枠を超

て活動する。東日本大震災からまもなく5年を迎えるのに合わせ、県警第3機動隊員らでつくる「広域緊急援助隊」は8日、柏市柏の葉の第3機動隊で、大規模地震を想定した災害対応訓練を行った。

訓練後、責任者彰・第3機動隊はいつ発生するかを重ねてほし



コンクール向け猛練習

いすみ市の和太鼓集団「凧」が、20日に大分市で開かれる「第18回日本太鼓ジュニアコンクール」(日本太鼓財団主催)に向けて猛練習に励んでいる。12日には壮行会を兼ねた演奏会をいすみ市岬ふれあい会館で開く。

市川市在住のプロ和太鼓奏者TAKERUさん(39)が指導を始めた約10年前からめきめきと力をつけ始め、県大会は11年から5連覇中だ。全国大会となる同コンクールには08年に初出場した。連続出場ができる規定から、それ以降は2年おきに出場し、今回が5回目となる。

コンクールには、各都道府県の優勝・準優勝チームや海外招待も含め、55チームが出場する。1位の総理大臣賞など5位までが入賞せたりして、熱心に教えて

いる。

高所から駆け降りる広域緊急援助隊員(8日午前、柏市県警第3機動隊で)5位以内です」と抱負を語った。

マイボトルやボトルやカップなど、飲料の提供が可